
 

第３７回例会 

（通算第１５８９回） 

令和５年６月１６日 

点 鐘 

国歌斉唱 

ロータリーソング  「それでこそロータリー」 

来訪者紹介         （穴井 祐志朗 会長）  

株式会社 ワイズ・リーディング 

      代表取締役 中山 善晴 様 

会長の時間         （穴井 祐志朗 会長）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 5年 6月 16日金曜日。熊本中央ロータリーク

ラブ 37回目の例会です。残りは来週の例会のみとな

りました。 

今日のご来訪者は中山善晴様です。卓話をお願い

致しております。後ほどよろしくお願いいたします。 

先週金曜日の移動例会年祝い例会もお疲れ様でした。 

平田会員還暦おめでとうございます。段々と皆さん

年齢が上がって行きます。他人事ではありませんが

私も気をつけて参りたいと思います。 

今月はロータリー親睦月間となっております。ク

ラブに入会し、活動を続ける主な理由の一つが「親

睦」。生涯にわたる友情を築く機会の一つとして、ロ

ータリーには色々な活動グループがあります。これ

は、共通の趣味や職業を持つ全世界のロータリアン、 

 

配偶者、ローターアクターが集まり、親睦を深める

グループです。 

先日年祝いの会でも少し申し上げましたが、クラ 

ブ会員の方のお話がSNSに載っておりました。私は、

井の中の蛙大海を知らずのとおりでありましたが、

ロータリーに加えていただき、異業種の方々との親

睦・交流・行動と奉仕をとおして、多くの考え方・

感じ方・行動のあり方等々に触れることができまし

た。しかもそれらが常に融和的に進められる事に感

動しました。自らの仕事への多くのヒントを頂きま

した。 今、多様性が問われ、その体現が強く求めら

れています。ロータリアンとしての活動は、正にこ

の「多様性の受容」を実感させてくれるものであり

ました。この事を誇りとしつつ、維持・継続・発展

へと取り組まなければなりません。時代の変化に恐

れを抱きつつ、変わる事へチャレンジする勇気を持

つことが必要であることも教えられましたと会員同

士の親睦を深めて、ロータリー活動を進めてまいり

ましょう。 

 

出席報告          （山代 敏男 委員）    

 
会員数 

出席 

者数 

欠席 

者数 
出席率 

今回 

5. 6.16 
 28（26） 21 5 80.77% 

出席規定免除者 2名 

メーキャップをお忘れなく！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 



幹事報告            （大熊 暢子 幹事） 

 

 

 

 

 

 

 

☆例会変更 

・熊本北ＲＣ 

 ６月２９日（木） ⇒ 同日 １８：００～ 

 於：イタリアン「オステリア ダ・ルバクオーレ」

（慰労会の為） 

 

☆例会取り止め 

無し 

 

☆到着文書 

・【2720JapanO.K.ロータリーEクラブより】 

 大分研能会米山奨学生ご招待のご案内 

 日時：２０２３年７月８日（土）１２：３０開演

１６：００終了予定 

 場所：大分市平和市民公園能楽堂 

 ・【膳所ガバナーエレクトより】 

 大分大学ローターアクトクラブの提唱ＲＣ募集に

ついて 

・【県青少年育成県民会議より】 

 令和５年度熊本県青少年育成県民会議総会資料送

付について 

・【公財）熊本県暴力追放運動推進センターより】 

 暴追速報 

 

次年度幹事報告  （江頭 由佳 次年度幹事） 

 

 

 

 

 

 

 

・本日例会終了後、次年度理事会を開催致します。 

委員会報告 

☆次年度ＳＡＡ             龍  義則 会員 

・坂口年度の例会を楽しくスムーズな進行をする為

にＳＡＡのメンバー全員参加で取り組みたいと思

います。役割分担表を準備致します。ご協力を宜

しくお願いします。 

 

☆第2720地区公共ｲﾒｰｼﾞ部門 波佐間 英樹 部門長 

・先日６/１０（土）に公共ｲﾒｰｼﾞ部門初の試みで日

田リベルテで「のさりの島」の試写会を致しまし

た。賛否ありましたが、大勢の方が喜んでいらっ

しゃったように思います。今まで観た事あると答

えた方は坂口エレクトお一人です。もし見たいと

思う方がいらっしゃいましたら藤本委員長が企画

致しますのでご参加下さいませ。 

 

スマイル報告       （木村 俊彦 委員） 

 

 

 

 

 

 

◎ 穴井 祐志朗・大熊 暢子 君 

 中山善晴様のご来訪心から歓迎致します。 

又、貴重な卓話本当にありがとうございます。 

日中暑い日が続きますが、朝晩は涼しく梅雨時とは

思えない程過ごし易いです。前回は平田会員の歳祝

いに多数御参加くださいましてありがとうございま

した。穴井年度もあと１回最後迄宜しくお願い致し

ます。 

◎ 龍  義則 君（2,000円） 

 今期もいよいよ第４コーナーをまわりゴールは目

前です。本日の卓話は大熊幹事さんのご紹介で中山

様をお迎えしました。どうぞ宜しくお願い致します。 

◎ 山代 敏男 君（2,000円） 

 今期は来週で例会は終わりです。来週休みますの

で私は今日で終わります。穴井会長、大熊幹事大変

お疲れ様でした。又、皆様に 1年間お世話になりま

した。来期も宜しくお願い致します。 

◎ 平田 耕一 君（2,000円） 

 先日は還暦のお祝いをして頂き誠に有難うござい



ました。今日は中山様のご来訪有難うございます。

卓話楽しみにしております。 

◎ 田中 弘一 君（2,000円） 

 先週の歳祝い例会は二次会、三次会と楽しい時間

でした。中山先生のご来訪を歓迎します。 

◎ 穴井 祐志朗・大熊 暢子・馬場 淑之 

江頭 由佳・福田 博之・平田 耕一 

波佐間 英樹・飯星 宗美・木村 俊彦 

盧 麗 娜・増岡 範昭・長田 浩志 

子出藤 税・西川  文・龍  義則 

三藤 省三・坂口 滋一・志土地 猛 

田中 弘一・田尻 晋哉・丹後 秀庸 

上原 大助・山代 敏男 君 

  ６/９歳祝い会全員スマイル。23,000円 

 

外部卓話 

「私が考える医療の新時代」 

株式会社 ワイズ・リーディング 

 代表取締役 中山 善晴 様 

（放射線診断専門医 医学博士） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

定例理事会報告      Ｒ5.6.2例会終了後 

１． ２０２２-２３年度会計監査（２名） 

  ⇒三藤会員・大熊幹事 

 

臨時理事会報告       Ｒ5.6.16例会前 

１． 台湾桃園景福ＲＣ 健康診療車寄付 

⇒国際奉仕預り金（特別会計）４３４,１９０円 

国際奉仕（特別会計）    ６５,８１０円 

合 計          ５００,０００円 

 

次年度理事会報告    Ｒ5.6.16例会終了後 

１． 次年度年間予定について 

⇒例会変更・取り止め 承認 

 会場は予定の為、変更可能 

２． ビジター費値上げについて（2023.7～） 

⇒第１・３・５例会 ３，０００円 

 第２例会     ３，５００円 

 

６月・７月例会予定 

〇 ６月３０日（金） 休会 

〇 ７月 ７日（金）１２：３０～通常例会 

  例会後ガバナー公式訪問事前クラブ協議会 

〇 ７月１４日（金）１８：３０～例会変更 

  慰労会・船出の会 

  於：日本料理 おく村（例会場変更） 

〇 ７月２１日（金） 休会（祝日週） 

〇 ７月２７日（木）１８：３０～ 

  ガバナー公式訪問合同例会・懇親会 

於：ANA ｸﾗｳﾝﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙ熊本ﾆｭｰｽｶｲ 

   ※7/28（金）当クラブ例会を変更 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

誤字・脱字・文章の不備は、ロータリーの友情に   

よりお許し下さい。会報担当委員長 藤本 真一 


